

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

TRAS SALIR DEL PRI

Rubalcava, a favor de la fiscal Godoy

PATRICIA RAMÍREZ

PATRICIA RAMÍREZ

Aclara que los diputados locales que simpatizan con él van a votar por la titular de la fiscalía CDMX

El alcalde con licencia de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, anunció que el PRI en el Congreso de la Ciudad de México perderá una diputada, ante la traición del PRI a sus aspiraciones y subrayó que votará a favor de la ratificación de la titular de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, Ernestina Godoy.

“En el tema de la fiscal de la CDMX, aclaro que los diputados capitalinos que simpatizan conmigo: vamos a ratificar a Ernestina Godoy, por la traición. Extrañaré a mis amigos del PRI, sin duda. Próximamente vendré a anunciar cuál será el siguiente paso en mi carrera”, señaló en un mensaje en redes sociales. La diputada Guadalupe Barrón, quien ganó en el distrito correspondiente a Cuajimalpa, es la que previsiblemente saldrá de la bancada del PRI en los próximos días.

Tras su renuncia el PRI del alcalde de Cuajimalpa insistió en que valorará su futuro y acotó que ha tenido contacto con Morena y con Movimiento Ciudadano y que valorará sus opciones y a su equipo de trabajo, antes de tomar una determinación. “Estoy muy decepcionado porque siempre le entregué resultados al PRI. A nivel nacional entregué el mejor gobierno, así como en la ciudad. Hace 4 meses yo pedí votación abierta, dijeron que no, des-

pués votación de la militancia y dijeron que no, después el método de debates”, señaló a través de sus redes sociales.

Agregó que tras haberse registrado ante el PRI estaba acordado que cada dirigente nacional de los partidos firmaría los registros de cada uno de los participantes, pero a las 48 horas no había información y él empezó a insistir en saber que había pasado.

“Me enteré de la designación mientras yo estaba grabando los spots de mi precampaña, gracias a un tweet que alguien de mi equipo me enseñó y ahí se desató la conversación en la que Alejandro Moreno y yo nos dijimos hasta de lo que nos íbamos a morir. Él y yo vimos las encuestas y yo iba arriba en algunas”, insistió.

Acotó que la actuación del presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, fue totalmente deshonesto, pues después de que unos días antes le había dado la mano, lo que le hizo “no tiene nombre”. Añadió que seguramente se lo volverá a encontrar el Senado o en el Congreso y le recordó que en su momento criticó a los que salieron del PRI y que ahora los comprende, porque la traición es inaceptable. “Si siempre criticamos las formas del oficialismo, hicimos lo mismo y yo no tuve trato político correcto, la forma es fondo: un WhatsApp y un tweet, ¿eso merece un dirigente político? Ganamos

alcaldías en el proceso pasado por 5 puntos porcentuales, esos votantes no están contentos”, sentenció. Subrayó que lo han buscado de MC, el Verde Ecologista y Morena, pero no está aún seguro de que decisión tomará

Refiere que está muy decepcionado porque siempre dio resultados al PRI. A nivel nacional entregó el mejor gobierno



IVONNE RODRIGUEZ



Afirma que iba arriba en las encuestas y le ganaba a Taboada.



ADRIÁN RUBALCAVA IMPULSA RATIFICACIÓN DE ERNESTINA GODOY EN LA FISCALÍA CDMX P.9

RUBALCAVA PROMETE CONVENCER A DIPUTADOS DEL PRI PARA RATIFICAR A GODOY

ADRIÁN RUBALCAVA SUÁREZ, alcalde de Cuajimalpa y exaspirante a la candidatura del Frente Amplio por México, prometió que convencerá a diputados locales del Partido Revolucionario Institucional (PRI) para que aprueben la ratificación de Ernestina Godoy Ramos como fiscal general de la Ciudad de México.

Adrián Rubalcava declaró que él sabía que a Ernestina Godoy le faltaba un par de votos para que fuera ratificada en su cargo, ya que el bloque del Frente Amplio por México se oponía a ello. En entrevista con Adela Micha, explicó que él y su grupo fueron solidarios con sus compañeros del Partido Acción Nacional (PAN) porque acusaban que estaban siendo víctimas de persecución política.

El expriista manifestó que varios de ellos recibieron línea de Alejandro 'Alito' Moreno Cárdenas, presidente del PRI, para no dejar en el cargo a Godoy Ramos por ese motivo. Sin embargo, señaló que con su salida del partido tricolor, le están soltando las manos y buscará que los diputados priistas cercanos a él voten en favor de la ratificación.

Adrián Rubalcava declaró que al inicio él creyó la narrativa de la persecución política contra los panistas. No obstante, dijo que cambió de parecer al ver que los imputados estaban regresando los inmuebles, casas o edificios obtenidos porque no tenían cómo justificar su adquisición.

La Hoguera



"Imputados del cártel inmobiliario han reconocido su culpabilidad", aseguró Adrián Rubalcava. Especial



Buscan prisión a expolicías por presunta tortura

DESDE LA FISCALÍA CAPITALINA

La fiscalía capitalina busca encarcelar a exagentes de la Policía de Investigación acusados de torturar, hace 15 años, a un hombre al que detuvieron por secuestro y que hoy cumple una sentencia de 113 años de cárcel.

De acuerdo con los exagentes, en días pasados fueron notificados por la dependencia que encabeza Ernestina Godoy que tenían que comparecer como imputados ante la Fiscalía de Servidores Públicos.

Los exuniformados son acusados de torturar a Hugo Martínez, *el Wonder*, durante su detención, el 29 de octubre de 2008.

Dicha persona, asesorada por una ONG, señaló que su detención fue arbitraria y durante ésta fue víctima de tratos crueles e inhumanos por parte de los agentes capitalinos.

No obstante, la denuncia se hizo cinco años después de que *el Wonder* recibió una sentencia de 113 años de prisión por secuestro, la cual, según la propia defensa, es ya inapelable.

Los expolicías imputados acusan al agente del MP Rogelio Mariñón Calzadilla de omisión, negligencia e irregularidades, pues busca imputar a exagentes que no estuvieron en la captura del *Wonder*.

En el caso del exagente Alejandro Mejía Mariscal, dijo que él estaba de vacaciones en la fecha de la aprehensión, por lo que ya denunció al MP y recurrió a instancias internacionales, porque, además de las irregularidades, acusa, el delito ya prescribió. —David Saúl Vela

PRIMERO NO.

En 2017, la fiscalía propuso el no ejercicio de la acción penal a su favor, pero hoy busca meter a la cárcel al exagente Alejandro Mejía.





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS